## Reitera presidente de Ecuador disposición de su país para el diálogo de paz en Colombia



Quito, 5 abril (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseveró que su país está listo para acoger las anunciadas conversaciones de paz entre el gobierno de Colombia y el insurgente Ejército de Liberación Nacional.

Durante la apertura de una subestación eléctrica en la localidad de Pifo, al noreste de Quito, reveló Correa que el Estado ecuatoriano ya concertó media docena de reuniones entre los representantes del presidente Juan Manuel Santos y el grupo rebelde.

Los diálogos, cuya fecha de comienzo aún está por definir, se sumarían a las que mantienen desde finales del 2012 en La Habana las autoridades de Bogotá con las guerrilleras FARC-EP - Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

Con anterioridad el presidente Rafael Correa aseguró que su proyecto político, la Revolución Ciudadana, rompe el círculo de la pobreza en Ecuador con obras nunca antes desarrollas.

Al decir del mandatario, en nueve años en el poder esta Revolución ha hecho realidad un cambio histórico al convertir a Ecuador de país importador de energía eléctrica y con un suministro insuficiente para la población, en exportador de energía renovable y con un servicio potente a lo interno.

Lo anterior ha sido posible gracias a la construcción de ocho hidroeléctricas de manera simultánea en diferentes regiones del país y aunque en su mayoría no entrarán en funcionamiento hasta finales de este año, ya Ecuador comenzó a exportar energía limpia a Colombia.

El "derroche" está cambiando la historia del país, señaló en respuesta a quienes califican de ese modo la inversión realizada por su Ejecutivo a fin de dar al pueblo mejores condiciones de vida y al país

cualidades que lo hagan atractivo para el comercio y el turismo.

Correa reconoció que falta mucho por hacer, pero también subrayó que nunca se ha hecho tanto como ahora y organismos internacionales ya elogian la infraestructura vial de Ecuador como la mejor de América Latina, cuando antes era una de las peores.

Las obras ahorran costos, pero también levantan la autoestima y el principal legado de la Revolución Ciudadana es la autoestima recuperada, subrayó en alusión al objetivo central de sus políticas, el ser humano, y resaltó los avances en educación y salud.

Al mismo tiempo, el gobernante explicó que el desarrollo vial permitirá un incremento del turismo, la producción y la inversión.

Según puntualizó, los 8 500 millones de dólares invertidos por su Ejecutivo en vialidad representan más de lo gastado por los últimos tres gobiernos ecuatorianos anteriores.

Una buena inversión es el mejor ahorro en el presente y, sobre todo, para las futuras generaciones, aseveró el Presidente durante la inauguración de una nueva vía en esta capital, con el nombre de Pifo-El Colibrí, que beneficiará de manera directa e indirecta a cerca de 220 mil personas.

El mandatario recordó que las carreteras de antes ponían en riesgo la vida de los usuarios y el estado de los vehículos, aumentaban el tiempo de recorrido y el gasto en combustible para los transportistas.

Hoy la mayoría de las carreteras del país cumplen con altos estándares de calidad y seguridad, afirmó.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89573-reitera-presidente-de-ecuador-disposicion-de-su-pais-para-el-dialogo-de-paz-en-colombia$ 



Radio Habana Cuba